

広  報

ふじかわ

4月号 昭和58年4月20日発行

No. 261

町のメモ

昭和58年4月1日現在	
人口	16,960人
増減	- 32人
男	8,375人
女	8,535人
世帯数	4,319世帯
面積	31.09km ²

富士川町 総務課

町の今年の目標

「笑顔であいさつ明るい町に」

新装オープン
5月2日から診療開始

(表紙のことばは2ページに)

今月のテーマ

私の旅日記

相生町 加藤愛子(64)

最近旅行好きな人が大へん多いようですが、私もその一人です。それは旅行によつていろいろの楽しみが味えるからです。先ず、出発までの待つ楽しみ。目的地での見物もさることながら、旅にはつきものの土産物です。買つても買わなくとも土産物屋をのぞくのが楽しく、思いがけなく珍しい物を見つけた時はうれしいですね。土産物といえば四十年前、父が九州から博多帯を買って来てくれました。今でも簞笥の底に眠つていま

うですが、私もその一人です。それは旅行によつていろいろの楽しみが味えるからです。先ず、出発までの待つ楽しみ。目的地での見物もさることながら、旅にはつきものの土産物です。買つても買わなくとも土産物屋をのぞくのが楽しく、思いがけなく珍しい物を見つけた時はうれしいですね。土産物といえば四十年前、父が九州から博多帯を買って来てくれました。今でも簞笥の底に眠つていま

うですが、父の唯一の土産物に思いを

新にします。

そして旅が終れば、たまには反

省会など開いたりします。けれど

私の本当の楽しみは旅日記をつけ

ることです。まだ記憶の褪めない

うちに、ノートに書いて後日折に

ふれ旅先の思い出にひたることに

します。また旅は人と人との触れ

合いの場でもあります。全く見ず

知らずの他人と行動を共にするこ

ともあります。旅を縁として親

しくなれるから不思議ですね。私

たちは旅の楽しみを倍増させるた

に出て機会が多くなったことは事

実である。数えてみれば、小旅行

を含め数多く参加している。根が

酒好きなので、旅は面白く、楽し

くと思う。また、主婦のみなさん

が三度の食事労働から解放され、

体を休養させることができるのも

旅である。

旅先で温泉にとつぱりつかり、

明日への活力を養う、これが一番

ぬぞ、と言われて何年か前から旅

友人の女房より。

「オイ」旅行は足腰の丈夫な時

に行けば、弱くなつたら伴れて行か

ぬぞ、と言われて何年か前から旅

友人の女房より。

「紅の林の中に貴女の顔

想い出させる
階梯の旅」

岩崎袈裟治さん

提言者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

者

